



いつも新しい流れがある 市川

令和5年12月19日

報道関係者 各位

市川市 福祉部長 菊田 滋也  
市川市教育委員会 学校教育部長 藤井 義康

### 「米」及び「チューリップの球根」の寄贈について

市川市農業協同組合（JA いちかわ）から、「米」及び「チューリップの球根」を寄贈していただけることとなりました。

つきましては、下記のとおり贈呈式及び感謝状贈呈式を執り行いますのでお知らせいたします。

#### 記

日 時： 令和5年12月22日（金）15時30分～16時00分

場 所： 市川市役所 第1庁舎4階 秘書課 応接室

寄 贈 者： 市川市農業協同組合（代表理事組合長 今野博之 氏）

寄 贈 品： ①「米」（こだわり田中産こしひかり：10kg×100袋 計1,000kg）  
②「チューリップの球根」 3,000球

寄贈理由： 「いちカレ事業で米を活用してほしい」、「チューリップの球根を市内市立小学校・義務教育学校（前期課程）・特別支援学校へ環境美化等の向上のために活用してほしい」と寄贈いただくものです。

配 布 先： ①地域共生課  
②市内市立小学校、義務教育学校（前期課程）、特別支援学校（40校）

連 絡 先： ①「米」の寄贈について  
福祉部 地域共生課 課長 寺島 崇  
電話 047-712-8546  
②「チューリップの球根」の寄贈について  
学校教育部 就学支援課 課長 日暮 真司  
電話 047-383-9243